
金泉 婦貴子  

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ デジタル社会における高齢者対応について （３０分) 
 

デジタル社会の実現に向けて、社会構造は日々目まぐるしく変化

し続けています。そのような中で、私たちの日常生活は否応なしに

対応していかなければなりません。しかし、そのような中でどうし

たものかと戸惑いながら奮闘している市民が多数いらっしゃいま

す。特に高齢者においては、分からない、難しい、面倒だ、どうし

たらよいのか等々の声があります。一方で、スマートフォンやパソ

コンなどをうまく使いこなしている方も多くいらっしゃいます。す

でに行政サービスをはじめ、あらゆる分野でデジタル化が進んでき

ています。このような状況の中、いわゆるＩＴ弱者といわれる方達

への支援体制の充実が今こそ必要ではないでしょうか。現状を踏ま

え以下質問します。 

  

（１）マイナンバーカードの取得状況について 

（２）国の勧めるマイナンバーカードと健康保険証の一本化につい

て 

（３）高齢者向けのスマホ教室等の状況について 

（４）スマホやパソコン等の未保持者について 

（５）行政サービスの状況について 

 

 

２ 庁舎内の元食堂の利活用について      （１０分） 
 

職員の福利厚生から始まった６階の食堂は本年３月をもって閉

鎖となっています。職員の方はもとより、私ども議員や多くの市民

の皆さんからも利用され親しまれてきましたが、コロナ禍の影響も

あり閉館せざるを得ない状況であったと聞いています。閉鎖からす

でに８か月余りになりますが、食堂スペースは空室になったままと

なっています。市民の方からももったいないとの声もあります。今

後どのような活用方法を考えておられるのか、方向性を伺います。 
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